

Ihr Gesprächspartner/in: Heinz-Willi Schäfer, Helga Landen, Heide Römer-Heidemann, Andreas Nettlesheim

Gremium: Planungs- und Verkehrsausschuss
Sitzungstermin:

Verteiler: Vorsitzende(r), I, II, III, IV, BRB

Federführung:

öffentlich
 nicht öffentlich

Rückgabetermin:
erledigt am:

Antrag
 Dringlichkeitsantrag

Datum: 31.08.2004
Drucksachen-Nr.: 04/0314

Betreff:

Zufahrt Kamillenweg

Beschlussvorschlag/Fragestellung:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob die Zufahrt im Kamillenweg geändert werden kann.

Problembeschreibung/Begründung:

Das durch erneute Baumaßnahmen an der Zufahrt zum Kamillenweg erhöhte Verkehrsaufkommen beeinträchtigt stark den Verkehrsfluss der dortigen Anwohner. Durch die im Kamillenweg angesiedelten Firmen und Gaststätten besteht dort ein höheres Verkehrsaufkommen im Vergleich zu einem reinen Wohngebiet. Durch Verkehrs- und Sichtbehinderungen kommt es immer wieder zu Beinahe-Unfällen, nicht nur für die Anwohner, sondern auch die Abbieger, die aus Richtung Hangelar kommend geraten oft in den Gegenverkehr.

Eine verbesserte, verkehrsgünstigere Ein- und Ausfahrt, ggf. mit einer Ampelanlage würde für mehr Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer führen und somit alle damit verbundenen Gefahren beseitigen.

Nicht selten braucht man mehrere Minuten um auf die „Alte Heerstraße“ zu gelangen.

gez. Helga Landen
gez. Heide Römer-Heidemann
gez. Andreas Nettlesheim

Heinz-Willi Schäfer